



もう師走です

夕

陽が落ちるのもだいぶ早くなり、辺りはすぐに暗くなってしまいます。また木々も紅葉を終え、落葉した幹枝は冬の訪れを感じさせています。今年も早いものでもう師走を迎えてしました。毎年々々同じ事を言ってしまいますが、時間が過ぎるのはとても早く感じられてしまいます。つい先日まで暑い暑いと言っていたと思っていたら、もう冬、12月です。こんなに早く感じられるのはオヤジが年だからでしょうか。まあ~それなりの年齢ですが。また今年は例年より早くインフルエンザが流行しています。仕事仲間でも数名罹っていました。これから年末にかけて何かと忙しくなって参りますが、皆さん体調管理には十分注意しながら、過ごして行きましょう。

さて、だいぶ寒くなりバイクに乗れる時間も少なくなつて来ましたが、10月の連休にオヤジライダーはオフロードバイクで林道を走りに行って来ました。今回は林道初心者も含め3名で行きました。勿論オヤジライダーの案内です。以前一緒に行つた人が転倒してしまつた事もあり、初心者も一緒との事で奥さんには「ゆっくり走らなければ駄目だ!」と強く言わされましたので、そうしました。また初めからあまり長い距離走ると疲れてしまうので程々の予定で、オヤジライダーも気楽に行きました。走つた場所はいつもの東山林道です。初めて林道走る時は慣れていないのでタイヤが滑つたりしても怖いものです。オヤジも後ろを気にしながら先頭を走つて行きます。途中止まつたりしながら進みましたが、皆ゆっくりですが荒れた道を転ばずにバランス取つて走つて来ました、初めてにしてはなかなか上手なものです。

少々休憩の後、次の林道へ行きます。こちらの林道の方は溝が多く走りにくいかなと思いましたが、ちゃんと走つて来ました。ただオヤジライダー、いつもの自分のペースと違いゆっくり走つているのがだんだん物足りなくなつてきて、所々直線では飛ばしてしまいました。が、しっかり後ろから付いてくるかを確認しながら走つて行きました。その後3本目の林道へ行きますが、皆段々と慣れてきていました。途中山を下りてコンビニにてお昼休憩です。外でオヤジ3人が座り込んで食事しながら談笑です。こういう所で色々とバイク談話をするのはとても楽しいものですし、またオフロード仲間が出来た事もとても嬉しい事がありました。ちなみに新型のオンロードバイクでも彼らとは一緒にツーリングを行つています。その時オヤジは後ろから付いて行きますが。

次の林道は長いのですが、ここまで結構走つて来ており林道走行は体力を使うので、ここは半分程走つて止めておきます。山を下りて小海町に出ました。そして佐久穂町の道の駅へ行きました。連休という事もあり沢山の人で賑わっていました。勿論バイクも沢山です。ここで

次回はこの続きを走ろう!と打合せをして解散しました。その後オヤジライダーは溜まつたパワーフリップでフロントアップ決めながら走り出し駐車場内を左に曲がつた所で、車が急に右折!オヤジライダー急ブレーキ掛けたが転倒!幸い車には衝突しなかつたのですが左腕を強打てしまい、またクラッチレバーは折れて走行不能となつてしましました。ほんの数秒前に別れたばかりの仲間に助けて貰つましたが、先程までと違い、とてもカッコ悪い!そして腕は痛くて上がらない。結局軽トラを持ちに行き、バイクを積んで帰つて來ました。奥さんにはちゃんとプロテクター付けた?と出発前に何度も言つたのですが、オヤジ今回は軽装でした、自業自得です。また止まれるスピードでなかつたのもいけなかつた。

今回の件で助けてくれた仲間にはとても感謝すると共に迷惑をかけた事に反省しております。また奥さんの注意を聞かなかつた事にも調子に乗りすぎたオヤジライダーはとても反省しております。

怪我は軽い骨折もありましたが、もう完治しております。またバイクも直しました。が、オヤジライダー最終的には奥さんに面倒を見つめらうので、ちゃんと奥さんの言う事を聞いて、安全運転で行こうと思っています。皆さんも色々とお気をつけ下さい。

いつも話題に出てくる家族旅行も一緒にしていた我が家の大愛犬ですが、10月に突然亡くなつてしましました。本当に先程までごはんも食べて元気だったのですが、信じられないほど呆氣なく逝つてしましました。10年間家族として一緒に暮らしていまつたので、寂しくて仕方ありません。とりわけ奥さんはショックでなかなか立ち直れません。それでも「ありがとう、楽しかつたよ」と家族で送つてあげました。生き物を飼う以上別れはあります、なかなか辛いものです。

今年も皆さん色々あったと思いますが、最後まで元気に過ごします。そして皆で輝く明るい新年を迎えましょう。

